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Niega Meade que el presidente de Venezuela 
tenga recursos en México  

El secretario de Hacienda expresó que se reacciona en cooperación y en colaboración con 

EU; descartó que haya información que permita acreditar que Maduro tenga dinero en el 

México 

  

José Antonio Meade, Secretario de Hacienda y Crédito Público (SCHP), aseguró que por el momento no tienen 

ninguna información de que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro tenga recursos en México. 

“México tiene un diálogo permanente con el sistema financiero norteamericano, si encontraremos recursos de los 

funcionaros que fueron sancionados, informaríamos y cancelaríamos las cuentas”, declaró el Secretario de Hacienda. 

El secretario señaló que cuando Estados Unidos impone sanciones, México reacciona en cooperación y en 

colaboración, “a eso estamos obligando y es algo que hacemos en interés por preservar nuestro propio sistema 

financiero”. 

En entrevista para "Despierta con Loret", el titular SHCP también destacó que los buenos fundamentales de México y 

las finanzas públicas han impulsado el crecimiento de la economía. 

Detalló que hoy se tiene un mejor dato de crecimiento del que se esperaba, mucho más balanceado e impulsado por el 

mercado interno, el sector exportador, servicios, manufactura, turismo y el sector primario. 

Meade precisó que en una economía global todas las variables económicas pueden influir, como los precios del 

petróleo o en alguna medida, como en otros países emergentes, lo que haga la Fed con sus tasas de interés. 

Estamos sujetos a sorpresas de fuera, señaló, como la renegociación del TLCAN, la política monetaria de EU, lo que pasa 

en el precio del petróleo, que ha tenido  volatilidad, lo que los obliga a ser mucho más responsables. 

"En lo que sí podemos influir de manera certera y en ello hemos buscado que la economía mexicana mande señales de 

certeza, es en el ritmo de implementación de las reformas, en nuestras finanzas públicas y eso ha ayudado a que haya 

confianza en la conducción de la economía". 

Respecto a la reciente mejora en la perspectiva de calificación de México por parte de Standard & Poor’s, dijo que es 

buena noticia que una de las principales calificadoras haya modificado su perspectiva hacia el país. 

"Para nosotros es importante y seguimos trabajando, no porque la calificación sea relevante en sí misma, sino porque 

refleja y recoge algunas de las preocupaciones del mercado". 

Finalmente, sobre su posible candidatura a la presidencia, explicó que desde la SHCP se debe ser cuidadoso y estar 

concentrado, "ha sido un año difícil y complicado y eso exige compromiso y atención, pero ya veremos más adelante". 

Por ahora se concentra en el armado del paquete económico para el próximo año, lo que implica un trabajo arduo en 

agosto, para mandarlo al Congreso en septiembre, y que mande señales de certeza en un año en donde el proceso 

electoral seguramente generará incertidumbre. 

 


